



第10回「お茶しませんか」茶話会を開催しました！

千葉県生協連では県内の行政や諸団体とともに、ウクライナから避難されてきた方の支援「お茶しませんか」プロジェクトに参加しています。このプロジェクトは月に1回、ウクライナの方たちが気軽に集まり母国語でおしゃべりを楽しめる茶話会（名称「お茶しませんか」）です。避難されて来た方同士が知り合い、情報交換ができ、子供たちが走り回り、ひと時の笑顔が広がる場所です。

6月24日(土)に第10回が三井ガーデンホテル千葉で開催され、ウクライナの方・同行者の方が総勢24名参加されました。

日本の「じゃんけん」を紹介し、みんなで「あっち、むいて、ホイ！」をやってみました。残念ながら、ウクライナの方々には「あっち、むいて、ホイ！」の発声が難しいとの声があり、すぐにじゃんけん大会に変更となりました。

その後、ケーキを食べながら、スタッフも入ってのおしゃべりを楽しみました。おしゃべりの中で、ウクライナにも「じゃんけん」があると教えてもらいました。

早速、スタート！



「じゃんけん」は難しい？！



お茶とケーキで、おしゃべり！



ウクライナのお友達同士で、
楽しく遊びました

